

L'association Camellia a fêté ses vingt ans sur la route

Grâces - Publié le 03/04/2016 à 01:34





Samedi, 9 h, le parking de l'espace multiculturel n'est que véhicules de collection et brassées de camellias. « Un vingtième anniversaire baigné de soleil, que demander de plus », sourit une adhérente de l'association Camellia du pays de Guingamp, occupée à décorer les rutilantes carrosseries.

« Nous avons mobilisé vingt-cinq voitures pour transporter une cinquantaine de passagers », précise Louis Riou, président du Calandre-club d'Armor. « Il faut rester en cortège alors on roule à rythme constant et chacun surveille dans son rétroviseur que le suivant n'a pas lâché », recommande-t-il avant le départ.

À 10 h, pilotes et passagers embarquent pour un périple de 60 km passant notamment par Guingamp, Le Faouët, Squiffiec, Plouëc-du-Trieux et aussi Bégard, avant le retour à Grâces, pour souffler les vingt bougies sur le sentier de découverte du Camellia. Situé au bourg, il présente 360 plants sur 600 m et a reçu le label éducatif par la société internationale du

Ce dimanche, de 10 h à 18 h, vide-jardins, art floral, expo photos et autres animations.



Les 20 ans des Camellias : une halte à la salle des fêtes

Squiffiec - Publié le 05/04/2016 à 03:09













Achetez votre journal numérique

Samedi, afin de fêter les 20 ans de l'association Camellias du pays de Guingamp, Jacques Le Lay et Fanch Le Moal avaient décidé de s'associer avec le Calandre-club de Lannion. C'est ainsi qu'une trentaine de vieilles voitures, DS, traction, 2 CV, Mercedes, Mustang, Triumph, etc. décoré de camélias, ont sillonné le pays de Guingamp. Un périple d'une soixantaine de kilomètres qui a permis à tous de faire une longue halte devant la salle des fêtes. Ainsi les Squiffiécois ont eu largement le temps d'admirer ces véhicules de collection. Pendant ce temps-là, les pilotes et copilotes se sont restaurés à la salle des fêtes.